
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

 

Дата проведения: 16 октября 2018 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул.Куйбышева, д.32  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе:  

1.Президент Д.Куприенко  

2. Вице-президент А.Шелёхин  

3. Член Президиума В.Филатов  

4. Главный секретарь И.Ломова  

5. Член Президиума С.Апатенков 

6. Е.Грошева 

7. К.Волков  

8. Д.Ельцов  

9. М. Малышев 

10 С.Филатова 

11. В.Белозёров 

12. А.Курдюмов 

13. Б.Родионов 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – С.Филатова 

Повестка дня:  

1. Несчастный случай с Н.Яшуковой и действия организаторов (Федерации туризма 

Санкт-Петербурга) во время проведения старта «47-е ночные соревнования памяти 

Анатолия Окинчица». 

2. О письме тренеров по поводу ГМО и представительства В.Белозёрова в Президиуме.  

3. Статус приёма заявлений на членство в Федерации.  

4. Итоги Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга (кроссовые дисциплины). О 

проведении семинара ГСК по итогам проведения.  

5. Снежная Тропа 2018–2019.  

6. Подготовка выездов сборных Санкт-Петербурга до конца 2018г.  

7. О ходе подготовки к Спартакиаде школьников 2019г.  

8. Статус подачи календаря выездов и официальных стартов 2019г. в КФКиС. 

9. Статус подготовки Фестиваля, посвящённого 60-летию ориентирования в России.  

10. О сроках проведения конференции СФСО Санкт-Петербурга 2018г. 

11. Разное 



Вопрос 1. «Несчастный случай с Н.Яшуковой и действия организаторов (Федерации 

туризма Санкт-Петербурга) во время проведения старта "47-е ночные соревнования 

памяти Анатолия Окинчица"». 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о том, что 13 октября не стало Натальи Викторовны 

Яшуковой. Ей стало плохо во время нахождения в центре соревнований «Памяти 

Анатолия Окинчица», на месте находилась одна машина скорой помощи и машина 

службы Спасателей. По каким-то причинам было принято решение о транспортировке 

больной на машине службу Спасателей, вместо специализированного автомобиля Скорой 

помощи. По дороге в больницу Наталья Викторовна скончалась. Д.Куприенко отметил, 

что по полученным позже комментариям специалистов-медиков, данные действия и 

решения говорят о непрофессиональном подходе, что вызывает тревогу, поскольку 

именно подобные бригады обслуживают проведение официальных стартов Федерации.  

Кроме того, было отмечено, что во время соревнований организаторами были нарушены и 

другие правила безопасности. В частности, дистанции участников были спланированы с 

пересечением дороги, по которым осуществлялось интенсивное автомобильное движение 

к центру соревнований и в обратную сторону. 

Д.Куприенко предложил обратиться к организаторам соревнований Памяти А.Окинчица, в 

том числе, в Федерацию туризма Санкт-Петербурга для письменных разъяснений по 

поводу НС, отсутствия необходимого количества машин скорой помощи согласно 

требованиям Минздрава, а также нарушения норм безопасности участников. Кроме того, 

настоятельно рекомендовать убрать из положения о соревнованиях Памяти А.Окинчица и 

названия фестиваля фразу «спортивное ориентирование», заменив на туристическую 

терминологию. 

А.Курдюмов также предложил создать Президиуму рекомендованный план (стандарты) 

размещения безопасного центра соревнований по спортивному ориентированию, в том 

числе с учётом дорожной ситуации (актуально для оперативного подъезда скорой 

помощи). 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

1.1 Составить обращение к организаторам соревнований Памяти А.Окинчица, а также к 

Федерации туризма Санкт-Петербурга для письменных разъяснений по поводу НС, 

отсутствия необходимого количества машин скорой помощи (по требованиям Минздрава 

на количество участников), а также нарушенных норм безопасности участников. 

Предложить организаторам убрать из Положения о соревнованиях и названия фестиваля 

фразу «спортивное ориентирование». 

1.2 Разработать в будущем рекомендованный план (стандарты) размещения безопасного 

центра соревнований по спортивному ориентированию, в том числе с учётом дорожной 

ситуации. 

Вопрос 2. «О письме тренеров по поводу ГМО и представительства В.Белозёрова в 

Президиуме». 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о поступившем в Федерацию обращении тренеров по 

поводу необходимости выдвинуть кандидатуру В.Белозёрова на должность руководителя 



ГМО (Городского методического объединения педагогов по спортивному 

ориентированию).  

В.Белозёров сообщил, что он готов возглавить ГМО, но с условием включения его в 

Президиум СФСО СПб. В обсуждении были приведены аргументы о необходимости 

таких кадровых решений.   

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

2.1 Принять к сведению поступившую информацию. 

Вопрос 3. «Статус приёма заявлений на членство в Федерации» 

СЛУШАЛИ: И.Ломова сообщила о том, что анкеты на вступление и членские взносы 

поступают в Федерацию. До 1-го ноября будут подведены предварительные итоги 

вступительной кампании.  

Д.Куприенко добавил, что необходимо ещё раз проконтактировать с членами федерации 

предыдущего созыва и напомнить о приближении окончания сроков регистрации.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

3.1 Поручить И.Ломовой проконтактировать с членами федерации предыдущего созыва и 

напомнить о приближении окончания сроков регистрации. 

Вопрос 4. «Итоги Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга (кроссовые 

дисциплины). О проведении семинара ГСК по итогам проведения» 

СЛУШАЛИ: В.Филатов сообщил о том, что в целом успешно завершено проведение 6 

этапов Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга. Отчёт в КФКиС готов и будет сдан 

на днях. Отметил, что есть планы по проведению семинара ГСК по итогам проведения 

Чемпионата с анализом по каждому отдельному виду программы. Предварительная дата 

проведения – после осенних школьных каникул.  

В середине–конце ноября будет проведено итогового награждение по итогам Кубка СПб и 

ЛО с выдачей дипломов чемпионата и первенства.  

К.Волков напомнил об инциденте на «эстафете-3 чел.», когда спортсменка элитной 

группы сначала прошла дистанцию в качестве тренера по ДТР, а затем пробежала 

дистанцию Чемпионата и стала победителем. Отметил необходимость решить эту 

проблему в будущем одним из вариантов: а) бегающим тренерам участвовать либо как 

спортсмен, либо тренер б) разнести территориально дистанции для ДТР и основных групп 

в) создать полигон, который будет доступен всем участникам и где будет проходить 

дистанция ДТР. 

Также К.Волков выразил пожелание выбирать районы для соревнований в доступности 

для общественного транспорта, чтобы не заказывать автобусы для детей. 

Отмечено, что на «эстафете-3 чел.» участники жаловались на номера на клеевой основе – 

намокшие от дождя они плохо отлеплялись от одежды. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет.  



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

4.1 Принять к сведению отчёт Филатова.  

4.2 Поручить В.Филатову подготовить семинар ГСК по итогам проведения Чемпионата и 

первенства СПб. 

Вопрос 5. «Снежная тропа 2018-2019» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что до конца года запланированы два этапа 

«Снежной тропы»: 25 ноября и 16 декабря – Пушкинский и Выборгский районы 

соответственно. Предварительная подготовка первого этапа идёт по плану. На следующий 

год планируется включение в официальный календарь 3 этапов: в марте, ноябре и декабре. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

5.1 Принять к сведению. 

Вопрос 6. «Подготовка выездов сборных Санкт-Петербурга до конца 2018г» 

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что запланировано два выезда: Первенство России в 

Воронеже и Чемпионат России в Геленджике. Главным тренером сборной на оба выезда 

утверждён К.Волков. Билеты куплены, решены вопросы с проживанием и питанием. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

6.1 Принять к сведению. 

Вопрос 7. «Спартакиада 2019» 

СЛУШАЛИ: Д.Купренко сообщил, что по согласованию с зимним тренерским советом, 

предложено утвердить Е.Н.Грошеву старшим тренером по подготовке сборной команды 

СПб к Зимней Спартакиаде учащихся 2019г.  

Е. Грошева сообщила, что для зимней сборной запланирован УТС с  27 октября по 12  

ноября, 9-10.11 – просмотровые старты (лыжная гонка). Отборочные старты для 

окончательного формирования команд будут проходить в 20 числах января. Финал 

Спартакиады пройдет 1-5 марта в г.Саранск, Республика Мордовия.  

Е.Грошева также сообщила, что до конца года КФКиС выделил средства на проведение 

выездного УТС. Предварительно этот выезд планируется к проведению в Финляндии, что 

видится наиболее эффективным и с погодной, и с технической точек зрения. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось  

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

7.1. Утвердить Е.Н.Грошеву старшим тренером сборной команды Санкт-Петербурга для 

участия в Зимней Спартакиаде учащихся 2019.  

Вопрос 8. «Подача календаря выездов и стартов 2019г. в КФКиС» 



СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о необходимости до конца ноября всем трём 

Тренерским советам отправить в Федерацию рекомендации по видам дисциплин ЧиП СПб 

на 2019 год. 

С.Апатенкову поручено сверстать сводный официальный календарь соревнований 

Федерации в 2019 г. для подачи в КФКиС.  

М.Малышев выступил с предложением разместить информацию для всех проводящих 

организаторов стартов по спортивному ориентированию по срокам сбора заявок на 

проведение стартов в 2019 году. 

А.Шелёхин отчитался о сформированном зимнем календаре соревнований (лыжи), 

отметив, что структура и план проведения есть. Имеются нерешенные вопросы по 

заключительному (мартовскому) блоку соревнований. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

8.1 Поручить С.Апатенкову сверстать сводный официальный календарь соревнований 

Федерации в 2019 г. для подачи в КФКиС. 

8.2 Проработать вопрос по сбору соревнований и тренировочных стартов по 

ориентированию, планируемых к проведению в 2019 году, в единый календарь. 

Вопрос 9. «Статус подготовки Фестиваля, посвящённого 60-летию ориентирования» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о проведённой работе за прошедший месяц.  

Отрисовка района соревнований В.Добрецовым в основном сделана, осталась небольшая 

часть района соревнований, которая будет закончена весной 2019г.  

Письмо с просьбой о поддержке проведения Фестиваля от президента ФСОР на 

губернатора Санкт-Петербурга было отправлено и расписано на КФКиС.  

Проводится активная работа по привлечению как бюджетных, так и внебюджетных 

средств на проведение Фестиваля.  

Запланирована встреча с представителями руководства ФСОР для обсуждения деталей 

участия ФСОР в проведении Фестиваля.  

Начата работа по созданию сайта Фестиваля. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

9.1 Принять к сведению информацию. 

Вопрос 10. «О сроках проведения конференции СФСО Санкт-Петербурга 2018 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил о необходимости утвердить сроки проведения 

ежегодной конференции (отчётно-выборной) СФСО Санкт-Петербурга. Предварительные 

сроки проведения – 3 декабря. Необходимо подготовить Постановление и опубликовать 

на сайте Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

10.1 Утвердить срок проведения конференции – 3 декабря. Поручить И.Ломовой 

подготовить Постановление о проведении конференции, а также сделать 

информационную рассылку по членам Федерации.  

Вопрос 11. «Разное» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложил провести следующее собрание Президиума и 

Исполкома – 13 ноября. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 5 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

11.1 Назначить дату следующего собрания Президиума и Исполкома – 13 ноября. 

 

 

 

 

Председатель заседания – Д.Куприенко  

Секретарь заседания – С.Филатова 


